

# Inside / Out



Boletín del Consorcio del Oeste del condado de Sonoma- 2021-2022

---

Aug 27, 2021



*Volver a lo básico Cocinando*



Audrey y sus compañeros de clase hicieron pasteles de manzana individuales en la clase de la Sra. Wesley-Fagundes.



El salón de clase de la Sra. Osterle se está acercando mucho a un frasco de mármol lleno, lo que significa que es la hora de la pizza. Los estudiantes de 3-5 también están trabajando para establecer sus propias metas.



Los estudiantes en el salón del Sr. Alcorn asisten a sus clases electivas con ayudantes. Se ha informado que los estudiantes de noveno grado están apreciando la comida de la cafetería.

También caminan una milla por día y se reúnen con el personal de la escuela.

En Twin Hills, los estudiantes también están asistiendo a clases optativas y completaron su primera milla con la maestra de APE Marisa Ayala.

Y las ruedas del autobús siguen rodando en el preescolar.



*Equipo de liderazgo:*

Si está interesado en cómo funciona el Consorcio, disfruta colaborando y desea dedicar su tiempo a aportar la perspectiva de los padres sobre asuntos relacionados con el programa del Consorcio, considere unirse al equipo.



*Nuevos rostros del personal del Consorcio*

El Consorcio apoya a sus distritos de origen ayudándoles a encontrar especialistas sólidos. Hemos estado ocupados este verano buscando nuevos miembros del personal para unirse a nuestra familia del Consorcio y estamos muy contentos de presentarles a algunos de ellos aquí.

Jennifer Magnesi- La psicóloga escolar



Jen trabajará con los estudiantes y las familias en los distritos escolares de Oak Grove y Guerneville. Viene a nosotros desde el Distrito Unificado de San Francisco y es una ávida surfista.

Cara Vidano- Psicóloga escolar



Cara, aquí con su familia de vacaciones, estará trabajando con las aulas del Consorcio y los Distritos Escolares de Monte Rio, Fort Ross, Montgomery y Oak Grove. Cara se unió a nuestro equipo desde el North County Consortium.

Guillaume Burel- Patólogo del habla



Guillaume estará sirviendo a los estudiantes del oeste del condado en Forestville, Guerneville, Monte Rio y el preescolar del Consorcio. También viene del Distrito

Unificado de San Francisco. Le gusta nadar.

El Consorcio también tiene un nuevo maestro de K-2. Lisa Solem ha estado enseñando educación especial durante más de... años. Su fecha de inicio aún no ha sido determinada, así que la presentaremos oficialmente en nuestra próxima edición.



Anuncio importante del Oficial de Salud del Condado, el Dr. Sundari Mase y el Superintendente del Condado Steve Herrington:

Efectivo el 24/9/21 Todas las escuelas en el Condado de Sonoma que prestan servicios desde jardín de infantes hasta el grado 12 deben verificar el estado de vacunación COVID-19 de todos los trabajadores y requerir que los trabajadores no vacunados se a pruebas de detección de diagnóstico.

Esta orden es más restrictiva que la del Estado debido a la fecha de vigencia acelerada.

Tanto el superintendente Herrington como el Dr. Mase celebraron una reunión conjunta con los funcionarios escolares anoche para responder cualquier pregunta. Una respuesta para la audiencia fue que "trabajadores" incluye a cualquier padre voluntario.



CDPH requiere enmascaramiento universal obligatorio en interiores en entornos K-12 con excepciones limitadas. Nuestros estudiantes lo están haciendo maravillosamente en este punto. Tenemos algunos estudiantes que están aprendiendo

a tolerar el uso de máscaras y el personal está trabajando para moldear ese comportamiento mientras usa las precauciones de seguridad.



**La escuela está cerrada por el Día del Trabajo el 6 de septiembre.**